
■ 点　鐘 12：30

真実を求めて　　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

唐澤稔会長■ 会長談話
　甲子園は今日が決勝戦で大阪桐蔭高校と秋田の金足農業高校です。秋田は全県
あげての応援で盛り上がっているようです。結果が楽しみです。
　ソフトボールの話ですが、今月17～18日新潟での北信越、国体予選大会のソフ
トの応援に行って来ました。本年は福井国体が9月に行われますが、少年男女 成
年男女4種目のうち長野は見事2種目の出場権を獲得しました。少年女子は27年ぶ

り 成年女子は9年ぶりです。今回は協会中心の応援団でしたが、国体の時は是非みなさんの応援をお
願いいたします。

■ ゲスト・ビジター紹介

・RI第2600地区上伊那グループガバナー補佐　田中洋様（伊那中央RC）
・地区青少年交換委員　藤澤久美子様（箕輪RC）
・青少年交換学生　唐澤景南さん
・青少年交換学生　マチルドさん

RID2600  2018～2019 第32年度伊那中央ロータリークラブ週報

 

 

ＲＯＴＡＲＹ
ＷＥＥＫＬＹ

ＮＥＷＳ
事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：唐澤　稔　　副会長：清水吉治　　幹事：平澤　理　　公共イメージ向上委員長：宮下　健

第1458回　田中洋ガバナー補佐事前訪問例会　平成30年8月21日（火）

2018-2019 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

2018-2019 RI会長
バリー・ラシン

バハマ
（ニュープロビデンス島）



RI第2600地区上伊那グループガバナー補佐　田中洋様

平澤理幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆田中ガバナー補佐様 今日は、9月4日のガバナー公式訪問の事前訪問です。お世話になります。
◆唐澤稔

◆平澤理
◆矢島宏

◆池上幸平

田中ガバナー補佐、地区青少年交換委員藤澤久美子様、交換学生 景南さん、マチルドさん。
歓迎致します。
ガバナー補佐、本日は訪問ありがとうございます。大歓迎です。本日は宜しくお願い致します。
北信越国体、成年女子9年ぶり優勝。少年女子27年ぶり優勝しました。本国体・福井国体
に出場します。
1部リーグパンフを伊那中央RCの名で作ります。ご協力お願い致します。
明日はゴルフ例会です。多量数の出席ありがとうございます。ケガの無いように楽しみましょ
う。

会員数45名　　出席免除会員5名　　長欠会員2名　　本日出席者31名　　事前メイク3名
出席率89.47％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ ガバナー補佐ご挨拶

■ 委員会報告

次頁へ続く

・8月22日（水）ゴルフコンペの案内　　　　池上幸平ゴルフ部長
　明日22日 はゴルフ部コンペです。お陰様で多くの参加者です。よろしくお願い
致します。

　皆さん、こんにちは。新年度がスタートして早いもので、ひと月半になります。
事前訪問は今日で3クラブ目ですが、いつも緊張のしっぱなしです。今日はホーム
クラブなので緊張しないで済むと思いきや逆にコチコチです。
　伊那中央クラブさんにおかれましては、唐澤会長さん、平澤幹事さんを中心に
着々と事業が進められていることと推察いたします。伊那中央クラブさんは創立

以来、目を見張るような奉仕の数々を実践されてきました。特に信州大学農学部の私費留学生に対す
る奨学金支援制度ならび伊那西高等学校インターアクトクラブのスポンサークラブとして、創立そし
て育成支援と国内有数のクラブに育て上げられてきました。また、地域社会の青少年育成に関する支
援事業にも積極的に取り組まれてきております。
　近年はロータリー財団の地区補助金奉仕プロジェクトにも、今年で6年目になりますが初年度から取
組まれ地域社会の発展に貢献されています。また、このような事業の財源となるロータリー財団、米
山奨学会への寄付事業等においても、誠意のこもった素晴らしい成果を残されました。私も一歩外に
出てみて初めていろいろ実感しています。　この様な、伊那中央クラブの奉仕の心を大切にするご努
力に対し心より敬意と感謝を申し上げます。
　国際ロータリーのバリー・ラシンRI会長は「インスピレーションになろう」をテーマとされ自らを
鼓舞し、自分を奮い立たせることによって、多くの人々の鼓舞に繋がり行動する人になろうと訴えて
おります。「自分が変われば周りも変わる変化をもたらす人間になろう」と言うことでしょうか。
　また、2600地区の伊藤ガバナーは「価値を見出そう」を地区標語として掲げ、私たち一人ひとりが
ロータリー活動の価値を、ロータリー事業の価値を見出し継続して実行する人になろうと強調されて
います。今日は伊藤ガバナーの今年度の地区方針を、特に強調されている2項目について、簡単にお伝
えさせていただきます。

(１)「ロータリーデー」の実施について
・各クラブは事業の実施にあたって、事業が行われるその日を「ロータリーデー」として地域
社会へ大きく打ち出し、ロータリークラブへの理解と公共イメージの向上に繋げる。

(２)「退会防止と会員増強」について
・2020年までに会員数2020名を達成する。
・各グループが10名増強する(10名×9グループ＝90名)
・今年度の目標、グループ10名増強

　平成30年10月13日・14日には2600地区大会（伊那クラブさんホスト）が長野県伊那文化会館で開
催されます。是非大勢の皆さんで盛り上げて頂ければ幸いです。
　また、3月10日には伊那中央クラブさんがホストクラブで「上伊那グループIM」が開催されます。
皆様には大変お世話になりますが、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。
　最後になりますが、伊那中央クラブ様の益々の発展と皆様のご健勝をお祈りし、私の挨拶とさせて
いただきます。ありがとうございました。



矢野昌史地区インターアクト委員より
　早いものでマチルドさんはあと1週間でフランスへ戻ります。今日は日本滞在
の感想などをお話し頂きたいと思います。また地区青少年交換委員の藤沢さん、
唐沢景南さんからもご挨拶を後ほど頂きます。本日は諸用で欠席ですが担当教諭
の木原先生からもご挨拶をいただいています。また9月23日 24日の大阪研修のご
協力を是非お願いしますとの事でした。

藤澤久美子地区青少年交換委員（箕輪R C）よりご挨拶
　交換留学生はこの地区に於いて長期は少なく短期の方がチャンスも多いし、今
後も続けて参りたいと思います。ホストクラブ、ホストファミリーに苦労を毎回
するので今後ともご協力をお願いしたいと思います。

交換留学生マチルドさんより体験発表
　7月14日に日本に来ました。夢だったので大変期待して来日しました。
　2週間、伊那西高校にお世話になりました。色々がフランスとは違います。こち
らではランチは弁当ですがフランスはカフェスタイルです。日本では生徒全員が
お掃除しますがフランスで掃除はしません。
　伊那祭りに参加したり、東京見物や金沢兼六園などを見学したり、箕輪R Cの

藤沢さんと共に大阪、京都にも連れて行って頂きました。伊那中央R Cの矢野さんには霧ヶ峰や諏訪大
社、ガラス美術館などに連れて行ってもらいました。言葉はもちろん 山川の景色、食べ物や生活習慣
がフランスとは随分違う事に気がつきました。特に皆優しく色々お手伝いをして頂き毎日が楽しかっ
たです。是非また日本に来たいと思います。ありがとうございました。

　皆さん、こんにちは。新年度がスタートして早いもので、ひと月半になります。
事前訪問は今日で3クラブ目ですが、いつも緊張のしっぱなしです。今日はホーム
クラブなので緊張しないで済むと思いきや逆にコチコチです。
　伊那中央クラブさんにおかれましては、唐澤会長さん、平澤幹事さんを中心に
着々と事業が進められていることと推察いたします。伊那中央クラブさんは創立

以来、目を見張るような奉仕の数々を実践されてきました。特に信州大学農学部の私費留学生に対す
る奨学金支援制度ならび伊那西高等学校インターアクトクラブのスポンサークラブとして、創立そし
て育成支援と国内有数のクラブに育て上げられてきました。また、地域社会の青少年育成に関する支
援事業にも積極的に取り組まれてきております。
　近年はロータリー財団の地区補助金奉仕プロジェクトにも、今年で6年目になりますが初年度から取
組まれ地域社会の発展に貢献されています。また、このような事業の財源となるロータリー財団、米
山奨学会への寄付事業等においても、誠意のこもった素晴らしい成果を残されました。私も一歩外に
出てみて初めていろいろ実感しています。　この様な、伊那中央クラブの奉仕の心を大切にするご努
力に対し心より敬意と感謝を申し上げます。
　国際ロータリーのバリー・ラシンRI会長は「インスピレーションになろう」をテーマとされ自らを
鼓舞し、自分を奮い立たせることによって、多くの人々の鼓舞に繋がり行動する人になろうと訴えて
おります。「自分が変われば周りも変わる変化をもたらす人間になろう」と言うことでしょうか。
　また、2600地区の伊藤ガバナーは「価値を見出そう」を地区標語として掲げ、私たち一人ひとりが
ロータリー活動の価値を、ロータリー事業の価値を見出し継続して実行する人になろうと強調されて
います。今日は伊藤ガバナーの今年度の地区方針を、特に強調されている2項目について、簡単にお伝
えさせていただきます。

■ 地区青少年交換事業について

(１)「ロータリーデー」の実施について
・各クラブは事業の実施にあたって、事業が行われるその日を「ロータリーデー」として地域
社会へ大きく打ち出し、ロータリークラブへの理解と公共イメージの向上に繋げる。

(２)「退会防止と会員増強」について
・2020年までに会員数2020名を達成する。
・各グループが10名増強する(10名×9グループ＝90名)
・今年度の目標、グループ10名増強

　平成30年10月13日・14日には2600地区大会（伊那クラブさんホスト）が長野県伊那文化会館で開
催されます。是非大勢の皆さんで盛り上げて頂ければ幸いです。
　また、3月10日には伊那中央クラブさんがホストクラブで「上伊那グループIM」が開催されます。
皆様には大変お世話になりますが、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。
　最後になりますが、伊那中央クラブ様の益々の発展と皆様のご健勝をお祈りし、私の挨拶とさせて
いただきます。ありがとうございました。



「会員増強・プログラム委員会」

次回例会　
8月28日（火）

14:00～　マレットゴルフ大会（羽広マレットゴルフ場）
18:30～　納涼家族例会（海老屋料理店）

■ 点　鐘 13：30

馬場秀則委員長より
　今期1名の新会員を獲得できました。今後は女性会員をさらに増やしたい。また、
若い会員をさらに勧誘して50名体制まで目指したいと考えています。

小椋文成副委員長より「入会候補者ワークシート」等の資料に基づいて説明がありました。
ワークシートの提出依頼、入会候補者の情報提供依頼等がなされました。

■ クラブフォーラム


